

## Allschwiler Volkspartei

### Dringliches Postulat

#### **Mehr Sicherheit durch Einführung von Tempo 30 am Baselmatt- und Muesmattweg**

#### **Begründung:**

Seit dem Baustellenbeginn an der Baslerstrasse, hat der Individualverkehr deutlich zugenommen, und die Sicherheit von Schulkindern, älteren Menschen und Tieren ist nicht mehr gewährleistet. Viel zu schnell und rücksichtslos rasen die Autos auf dieser Achse tagtäglich. Viele Tiere haben aufgrund des grossen Verkehrsaufkommens und der überhöhten Geschwindigkeit bereits das Leben lassen müssen. Es ist eine Frage der Zeit bis ein Schulkind oder ein älterer Mensch angefahren wird. Diesem Missstand muss mit einer Temporeduktion entgegen gewirkt werden. Gerade bei Schulzonen oder in Quartieren, wo viele ältere Menschen anzutreffen sind, ist eine 30er Zone heute unumgänglich. Vom Wasgenring Basel wird der Durchgangsverkehr immer stärker, dies sieht man, weil auch die Parkplätze mit sehr vielen Autos von unseren Nachbarnländern Frankreich und Deutschland besetzt sind.

Mit einer Tempo 30 Zone im Baselmatt- und Muesmattweg, soll die Verkehrssicherheit durch den quartierfremden Durchgangsverkehr deutlich optimiert und gewährleistet werden.

#### **Antrag:**

**Aus genannten Gründen wird der Gemeinderat gebeten der Verkehrssicherheit am Baselmatt- und Muesmattweg Rechnung zu tragen und eine Tempo 30 Anpassung prüfen.**

Pascale Uccella  
Einwohnerrätin AVP Allschwil/ Schönenbuch